
Verbale riunione Direttivo allargato 8 05 24  

Delibera ammissione soci 2024 e quote differenziate di iscrizione 

 

Il giorno 8 05 24 ore 18,30, in sede e sulla piattaforma Zoom della Scuola Cultura politica Francesco Cocco si 

è tenuta la riunione del Comitato Direttivo allargato ai soci e interessati convocato con il seguente ODG:  

 
1. valutazione del convegno del 18 aprile e suoi sviluppi; 
2. delibera di accettazione dei nuovi soci e conferma delle quote di iscrizione da 10, 20 e 50 euro; 
3. preparazione iniziativa sulla legge elettorale sarda come già deciso nell'assemblea ordinaria del 10 

aprile; 
4. comunicazione proposta di Matteo Meloni; 
5. comunicazione su incontri-lezione ogni due settimane tenute da Fabrizio Gianneschi su temi delle 

tecnologie informatiche; 
6. varie ed eventuali 

 

Sono presenti in sede Fernando Codonesu, Franco Scasseddu, Rita Sanna, Gianni Pisanu, Gabriella Lanero, 

Gianfranco Meleddu (dalle ore 19,00); incollegamento online :, Susanna Orrù, Andrea Pubusa, Mariella 

Montixi 

Presiede la riunione il Presidente Fernando Codonesu, verbalizza Gabriella Lanero 
 

1)Il Presidente propone una valutazione positiva del Convegno sull’autogoverno del 18 aprile, che ha 

richiesto un notevole lavoro organizzativo ma è risultato positivo. Sottolinea il profilo dei numerosi relatori 

e interlocutori coinvolti, l’interesse dimostrato, la disponibilità a lavorare con la Scuola CPFC e proporre 

ulteriori iniziative. Questa disponibilità potrebbe essere base per ricostruire il Comitato scientifico 

puntando eventualmente ad una sua composizione più ridotta. Riferisce di avere raccolto quasi tutti gli 

articoli per cui si potrà pensare in tempi brevi alla pubblicazione degli atti, da presentare entro metà 

giugno. Per la pubblicazione, che costituirà il primo Quaderno, la SCPFC assumerà il ruolo di editore 

pagando la stampa coi fondi di finanziamento ricevuti. Il Presidente ha già avviato la pratica per la richiesta 

dei codici ISBN per qualificarsi come editrice. Successivamente si sarà in grado di fare altra pubblicazione, 

riprendendo ad esempio il lavoro su autonomia differenziata e altro.  

Intervengono su questo punto Susanna Orrù e Andrea Pubusa che confermano la valutazione e 

l’apprezzamento per il lavoro di pubblicazione. Andrea Pubusa prospetta un’iniziativa di presentazione 

della pubblicazione che riprenda i temi affrontati nel Convegno. Fernando Codonesu prospetta altri incontri 

da svolgersi in diversi luoghi sul territorio regionale. 

 

2) Il presidente comunica l’ingresso di 18 nuovi soci che si sono avvicinati e iscritti alla Scuola dopo il 

Convegno e propone di deliberare a) l’ammissione dei nuovi soci che hanno pagato la quota per il 2024; b) 

la conferma delle quote d’iscrizione differenziate, come già previste in precedente discussione: 10 €, per 

nuovi iscritti giovani o con ridotte disponibilità finanziarie, 20€ per i soci ordinari, 50 € per soci sostenitori  

In proposito Rita Sanna sottolinea l’importanza di rendere noto l’elenco aggiornato dei soci ai fini della 

migliore gestione dei gruppi social 



Il Comitato di Direzione delibera, ai sensi dell’art. 8 dello Statuto, l’ammissione dei nuovi soci 

ordinari elencati nel Libro dei soci dal n.98 al 119 ( allegato 1) La delibera è assunta all’unanimità 

 

Il Comitato di direzione delibera di confermare le quote d’iscrizione differenziate: 10 €, per nuovi 

iscritti giovani o con ridotte disponibilità finanziarie, 20€ per i soci ordinari, 50 € per soci 

sostenitori. La delibera è assunta all’unanimità 

3) Il presidente ricordato che nell’assemblea del 10 aprile era stata prospettata l’esigenza di riprendere la 

riflessione e il lavoro già svolto sulla legge elettorale regionale per arrivare all’organizzazione di un’iniziativa 

pubblica, precisa che ha raccolto quanto sin qui elaborato nel CoStat, articoli su Democrazia oggi e materiali 

di vari incontri, comprese le Linee guida per una nuova legge elettorale consegnate al Presidente del 

Consiglio Ganau nel 2017 e nuovi articoli pubblicati più recentemente sul sito della SCPFC; propone che si 

realizzi a breve un seminario interno coordinato da G. Pisanu preliminare all’iniziativa pubblica che veda 

l’interlocuzione con le forze politiche della maggioranza in Consiglio regionale.  

Nei numerosi interventi tutti i presenti concordano sulla proposta e sull’opportunità di collocare 

l’iniziativa pubblica in una data successiva alle elezioni regionali. Pertanto A. Pubusa verificherà la 

disponibilità della Sala preferibilmente per il 17 o 18 giugno. Si concorda inoltre che nel seminario interno, 

a partire dai problemi che l’attuale legge pone, si confronteranno le opinioni e si ipotizzeranno le varie 

ipotesi di soluzione praticabili. Quindi si definirà meglio l’organizzazione dell’iniziativa pubblica per quanto 

riguarda i relatori, il format e la proposta cui si vuole arrivare. 

 

4) Il presidente comunica che Matteo Meloni che collabora in un gruppo di analisti sul Medio Oriente, ha 

proposto alla Scuola un partenariato per la partecipazione ad un bando del Ministero degli Esteri che 

intende assegnare una ricerca su tematiche relative all’immigrazione dalle zone di guerra. Il Presidente, ha 

dato la disponibilità per sottoscrivere l’ appoggio richiesto precisando che non dovranno esserci oneri 

economici per la Scuola, e che nell’eventualità di avere il finanziamento previsto dal bando lo stesso 

Matteo Meloni sia referente della scuola in questa ricerca. I presenti concordano. 

5) Il Presidente comunica che Fabrizio Gianneschi, esperto di informatica, ha dato disponibilità 

(rispondendo a una sua richiesta che intende venire incontro a esigenze relative alla gestione del sito), a 

tenere una serie di lezioni, da svolgersi a cadenza quindicinale su diversi temi relativi alla comunicazione 

con le tecnologie informatiche rivolte ai giovani che potrebbero collaborare con la Scuola e ai soci tutti. Su 

richiesta di Mariella Montixi precisa che tale disponibilità è data gratuitamente. 

Sulla proposta emergono le seguenti osservazioni:  

Gabriella Lanero chiede che, per evitare il rischio di lezioni avulse dalle esigenze manifestate,  sia 

organizzato un “laboratorio di gestione”, che, a partire da quanto si sta già facendo col sito web e coi social 

abbia l’obiettivo di coinvolgere altri soci responsabili e attivi nelle scelte sui contenuti, sull’editing, sulla 

gestione del sito in modo poter permettere la sostituzione di chi vi opera e il subentro nella gestione. 

Rita Sanna, Franco Scasseddu si esprimono sull’esperienze già fatta in merito riflettendo sulla necessità che 

i compiti di comunicazione  siano assolti da persone disposte a impegnarsi dall’interno perché la 

comunicazione deve essere condivisione delle idealità della Scuola, espressione della partecipazione e del 

coinvolgimento nelle sue attività. 

Gianfranco Meleddu auspica che, per ottimizzare quanto già speso e il lavoro fatto, chi subentrerà abbia 

conoscenza della gestione di un sito word press . 



Fernando Codonesu si dichiara fiducioso sulla possibilità che i giovani soci iscritti (uno in particolare con 

esperienza di blogger) abbiano le qualità per quanto richiesto. Accogliendo le osservazioni precisa l’intento 

di capire com’ è organizzata oggi la ns comunicazione e come possiamo svilupparla, nonché di avere più 

competenze diffuse.  

Andrea Pubusa e Susanna Orrù chiedono che la disponibilità del Dott. Gianneschi sia colta anche per 

l’organizzazione di lezioni-seminario che consentano di affrontare anche l’aspetto socio-politico più ampio, 

le prospettive di sviluppo e i rischi connessi con particolare riguardo all’Intelligenza Artificiale. 

6 Fra le varie ed eventuali 

a)  Il Presidente dà la parola a G.Lanero, che in qualità di rappresentate della Scuola nel Comitato “Da 

Cagliari per Ilaria Salis”, riferisce che il Comitato ha diffuso un comunicato in cui si sollecita 

l’adesione delle associazioni a sostegno della candidatura di Ilaria Salis e consentirne l’elezione nel 

Parlamento europeo. Per questo scopo, in vista di prossime iniziative, le associazioni sono invitate 

ad un incontro preliminare organizzativo. 

Sentiti gli interventi di (F. Codonesu, A. Pubusa, G. Lanero, G. Pisanu, S. Orrù) si concorda di 

comunicare che la Scuola di cultura politica non intende aderire con una posizione unitaria sul 

sostegno col voto. I soci che lo ritengono aderiranno personalmente. 

b) In merito alla proposta formulata nella chat del direttivo di un’iniziativa sulla campagna elettorale 

(g.lanero 1 05 24 . Caffè politico: “Comunali, Cagliari. La Scuola discute su nuove opportunità e 

prospettive per la città”) il Presidente ricorda che la Scuola non fa campagna elettorale; se fosse 

compatibile con gli impegni della campagna, avrebbe più senso a fare un confronto fra i candidati 

sindaco. 

Esautiti i punti all’odg, la riunione si chiude alle ore 20, 15.  

LA segretaria        Il Presidente 

Gabriella Lanero      Fernando Codonesu 


